

Rallah, Zack-Bar

Rallah sitzt in der Zackbar und säuft.
Mit Menschenblut betrinkt er sich,
während man ihn mit Ehren überhäuft.
Das ist erwünscht, erlaubt an sich...
zwar sicher nicht ganz rational,
doch effizient auf jeden Fall!

Rallah wünscht sich Leute ohne Hirn –
mit Hirn kann er niemand brauchen!
Und Frauen geh'n für ihn am Zwirn –
die will er in der Pfeife rauchen...
Das ist zwar unmenschlich und doof,
trotzdem macht man ihm den Hof!

Rallah ist ein schlimmer Ausbeuter, mit
ungeheurem Machtanspruch im Großen
und im Kleinen ist er der erklärte Hit –
denn alles macht sich in die Hosen...
wenn er mit den Augen rollt,
dann wird Achtung ihm gezollt!

Mit seinen perversen Träumen sitzt er
in der Zack-Bar und trinkt das Blut –
gebracht von seiner Diener Heer.
Das tut ihm unwahrscheinlich gut...
aber in Wahrheit ist er doch leider
ein kleiner Scheißer und Aufschneider!

*

„Rallah“ war der „Kriegsname“ eines ehemaligen Vorstadtschlägers, der eigentlich „Ernst Huber“ hieß (Name wurde aus Datenschutzgründen geändert), vor dem alle Jungs, außer mir, panische Angst hatten. Er wollte mich immer verprügeln lassen, aber er berauschte sich einfach viel zu oft an seinen Gedanken, in der... Name aus irgendwelchen Gründen nicht geändert) Zack-Bar (die gab's wirklich). Und so vergaß er alles was ihn belasten könnte.

Das war aber gut so, denn aus diesem Grunde – und vielleicht auch weil ich, ganz früher mal, wie ein gefährlicher Kämpfer aussah überlebte ich diese schwierige Zeit.

Rallah wurde dann irgendwann eine Serie verschiedenster, brutaler Verbrechen nachgewiesen, weshalb er eine lange Haftstrafe verbüßte und heute sogar noch in „Sicherungsverwahrung“ sitzt (er hat eine sehr starke Frau geheiratet...harharr).

